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Четкая, ритмичная работа по гра
фику—залог успешного выполнения со
циалистических обязательств. 

Товарищи металлурги! Боритесь за 
внедрение графика во всех цехах комби
ната, за выдачу металла строго* по 
заказам! 

РЕГЛАМЕНТИРОВАННЫЙ ГРАФИК— 
ЗАКОН ПРОИЗВОДСТВА 

График — закон в работе любого про-
мщишщш) предприятия, цеха, агрегата. 
'Срыв графика влечет за собой невьшолне-
.ние гфоизводственного плана. 
.̂ Шартешнсжие .цехи нашего комбината 

щШ) уже стали работать по регламенти-
[лшнному графику. 

Однако в последние месяцы в ^езуль-
тате ослабления внимания к этому вопросу 
со стороны начальников цехов и смен нога 
персонала адесь систештически нарушает
ся график работы печей. Анализ срывов 
графика показал, что они происходят в 
основном по вине работников шихтового 
двора. Вот несколько фактов. '26 июня в 
нервом марте по веком цехе был запланиро
ван выпуск плавок на 1-й печи в 10 ча
сов утра, на 5-й печи—в 12 часов дня и 
ла второй печи—в 4 часа, дня. Ни на о&-
ну из;этих печей не были своевременно 
поданы составы с металлическим ломом̂  и 
график на печах был нарушей. -На 2-й пе
чи завалка вместо положенных двух часов 
30 минут производилась 5 чалов 55 ми-

аут, так как составы подавались о боль-
ми интервалами. * 
Еще более тяжелое положение сложи

лось в этот день на 5-й печи. Здесь .из-за 
--^отсутствия шихты завалка (задержалась НА 

4 часа 55 минут (работал сталевар 
т. Шамсутданов). Таким образом, ввиду 
задержки завалки на указанных выше пе
чах нарушился -график завалки на 4-й, 
6-й и 7-й печах, неудовлетворительная ра
бота шихтоников привела. & срыву графика 
выпуска плавов на IBCOX печах. 

Такая же история повторялась и в 
последующие дни июня и в первые дни 
июля. 1 июля, например, ш-ва несвое
временной подачи шихты уложились в 
график только две печи—третья ш седь
мая, 2 июля т этой же причине сорвался 
график на четырех печах. 3 июля на чет
вертую печь, где работал сталевар т. Дми
триев, состав с сыпучими материалами 
был подан с опозданием на 35 минут. Та
кое же положение и во .вторам цехе. 

Начальник шихтового двора т. Горбачев 
не наберется мужества признать, что ших-
то'викп работают из рук IBOH П Л О Х О . В сры
вах .графиков работы печей он обвиняет 
кого угодно, только не работников шихтово
го двора. Ход работы на шихтовом дворе 
он считает вполне нормальным и не ви
да серьезных недостатков, которые меша
ют шихтовикам бесперебойно обеспечивать, 
мартеновские печи материалами. 

А недостатков этих — хоть отбавляй. 
Взять, например, работу данов. Только в 
июне, как явствует из журнала учета ра
боты смен шихтового двора, электрокраны | 
простояли по неуважительным причинам 

Коллектив доменщиков коякбината, бо
рясь за выполнение социалистически'х обя

зательств, данных в 'Письме товарищу 
Сталину, в июне одержал новую трудовую 
победу, (Перевыполнил свои социалистиче
ские обязательства. 

Самого лучшего (коэффициента использо
вания полезного об'ема доменной печи в 
июне достиг 1коллокти'в третьей доменной 

швдечи, возглавляемый мастерами тт. Ррло-

Слесари основного механического цеха Василий Кабанчук и Иван Нестеров у с 
пешно выполнили заказы ш> изготовлению оборудования д л я ремонта пятой доменной 
печи. Н а сборке редуктора они ежедневно выполняли больше двух норм. 

На снимке: В. Кабанчук и И . Нестеров за сборкой редуктора. 
Фото Е . Карпова. 

Шесть скоростных плавок 
•3 июля ИСПОЛНИЛОСЬ 10 лет со дня вы

ступлений товарища Сталина по радио с 
обращением к советскому народу, Армии и 
Флоту по поводу вероломного нападения 
немецко-фашистские банд на нашу Ро
дину. 

'Эту знаменательную дату сталеплавиль
щики второго мартеновското цеха отметили 
выпуском скоростных плавок. За сутки 

3 июля здесь было сварено скоростным ме
тодом шесть плавок. 

На 8-й печи сталевар т. Слесарев под 
руководством мастера производства т. Но-
во^рещено'ва видал плавку на 40 минут 
раньше графика, выплавил сверх плана 
37 тонн металла. На 40 минут опередил 
график сталевар 12-й печи1 т. Бадин. 

Что мешает нашей работе 
Из месяца в месяц .коллектив нашей 

девятой печи второго мартеновского цеха 
перевыполняет свои обязательства. Мы од
ними из первых в цехе выполнили полуго
довой план, дали родной Отчизне сотни 
тонн добротного сверхпланового металла. 

В июле—первом месяце второго полуго
дия—мы также стараемся трудиться по-
стахановски. Но с первых же дней пас 
сдерживают причины, от нас не завися
щие. Например, моя бригада 1 июля не 
уложилась в график на завалке печи, по
теряв на этой операции' один липший час. 
Это получилось потому, что составы с 
шихтовыми материалами, особенно со скра
пом, (подавались с ошзданием на 10—1-5 
и (больше минут. Такая же картина повто

рилась 2 и 3 июля. В эти дни я потерял 
на завалке почти три часа—и все из-за 
несвоевременной подачи (материалов. 

Мы требуем от (главного сталеплавиль
щика комбината т. Гарченко навести поря
док на шихтовом дворе. Нужно потребо
вать от начальника шихтового двора 
т. Горбачева, чтобы он лучше организовал 
там работу, не срывал выпуск плавок 
строго по графику. Только при 'этих усло
виях мы сможем во втором полугодия ра
ботать 'успешно, сможем с честью выпол
нить обязательства, (которые дали метал
лурги Магнитки' в своем письме великому 
Сталину. 

Я . ОСИПОВ, сталевар 9 - й печи 
второго мартеновского цеха . 

Навести порядок на шихтовом дворе 

вым, Душкиным и Черкасовым. Он значи
тельно перевыполнил свое обязательство и 
выдал наибольшее количество сверхплано
вого чугуна. (Больше всех сэкономили го
сударственных средств 'коллективы второй 
и шестой доменных печей, тде мастерами 
работают тт. Овсянников, Бородин и Анцу-
пов, Шатйлпн, Переверзев и Ткачонко j 
Сумма экономии в июне на этих печах 
составила больше 900 тысяч рублей. 

Собрание партийного актива завода 
9 июля 1951 года во Дворце культуры металлургов состоится собрание заводско

го партийного актива. Начало собршйя в 7 ш о я вечера. Вход по партийным доку-5 

ментам. Заводской комитет В К П ( б ) . 

Мартеновцы первого цеха прилагают все 
усилия .к тому, чтобы с честью выполнить 
свои обязательства в социалистическом со
ревновании и дать Родине во втором полуго
дии торащо больше стали, чем дали в 
первом полугодии. На высоким уровне ра
ботают коллективы многих печей. Дают 
ежедневно сверхплановую сталь сталевары 
третьей печи тт. Захаров', Зинуров и Се
менов, молодые' сталевары четвертой ком-
сошльешьмолодежнюй печи тт. Дмитриев, 
Кйльдюшкин и Аверьянов, бригады седь
мой, первой и других печей. 

Но во многом работу сталеплавильщиков 
сдерживает исключительно плохая работа 
пшхтовиков. В последние дни работники 
шихтового двора подают составы с мате
риалами с большими задержками. Приведу 
несколько примеров. 2 июля сталевар 
третьей печи лауреат Сталинской премии 
т. Семенов не уложился в график лишь 
только потому, что ему подали первый со
став с желеаом с опозданием на 1 час. а 

второй—на 30 шнут. Таким образом, за-
валка задержалась на полтора часа. В тот 
же день из-за несвоевременной подачи ма-
терийиюв был сорван график .работы да 
четвертой, пятой и седьмой печах. 

Шихтовики об'ясняют свою плохую .ра
боту тем, что у них нехватает составов 
под погрузку металлолома. Это неверно. 
Те составы, .которые у них есть, они: ис
пользуют нерационально. 3 июля, напри
мер, после выгрузки состава на четвертой 
лечи, он стоял '20 минут в ожидании па
ровоза. А ведь за 20 минут можно (было 
нагрузить немало металла. 

Мы требуем от руководителей шихтово
го двора проникнуться чувством ответст
венности за порученное дело и не «подво
дить» мартеновцев, дать нам возможность 
с честью справиться со своими обязатель
ствами в социалистическом соревновании, 

Г. М А С Л Е Н Н И К О В , мастер 

вого мартеновского цеха , 

пер^ 
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П а р т и й н а я ж и з н ь 

ПАРТОРГАНИЗАЦИЯ ГОТОВИТСЯ 
К НОВОМУ УЧЕБНОМУ ГОДУ 

На днях, прошли последние итоговые 
занятия в кружках партийного просвеще
ния кок л)химического цеха. Парторганиза
ция подвалит итоги политической учебы 

..коммунистов и комсомольцев, .развертывает 

. подготовку к новому учебному году. 
В минувшем'учебном году занятия в 

кружках и политшколах проходили более 
организованно, чем в прошлые годы. Успех 
дела репгийи кадры пропагандистов. Боль
шинство руководителей кружков и кон
сультантов со всей ответственностью от
неслись к выполнений) ла,ртийного поруче
ния. 

Пропагандисты тт. Хренов, Щецина, 
Филяшин, Дорогобид, консультант т. Коло
бов и другие товарищи вдумчиво, серьезно 
готовились к каждому занятию, сумели 
вызвать интерес к учебе у слушателей. 
Многие товарищи успешно работают над 
книгой, научились вести конспекты, на 
итоговых занятиях показали прочные зна
ния. 

Характерно, что в истекшем учебном го
ду в сети партийного просвещения нашего 
цеха не (было ни одного срыва занятий, 
кружков, партийное бюро строго следило 
за посещаемостью занятий слушателями, 
требовало от коммунистов выполнения 
уставного требования о повышении поли
тического уровня. 

Можно привести немало примеров, пока
зывающих как учеба в кружке помогала 
товарищам повысить знания, способ
ствовала их росту на производстве. Слуша
тель кружка комсомолец т. Лысенко и 
беспартийная т. Яковлева приняты канди
датами в члены ВЕП(б). Тов. Базанов ус
пешно закончил кружок по изучению исто
рии ВКП(б) и партбюро решило в новом 
учебном году поручить ему работу пропа
гандиста. Коммунист т, Иванцов, зани
маясь в кружке, значительно вырос поли
тически, выдвинут на должность замести
теля начальника отделения. Аппаратчик 
т. Богдан выдвинут на должность началь
ника смены. 

Однако в политической учебе имели ме
сто серьезные недостатки. Так, например, 
консультант т. Соловьев не обеспечил 
выполнение учебного плана, он слабо ру
ководил и контролировал работу поручен
ной ему группы самостоятельно изучающих 
марксистско-ленинскую теорию. Мы заслу
шали отчет т. Соловьева на заседании 
партбюро, указали па его недостатки и 
потребовали более ответственного отноше
ния к делу. 

Сейчас мы готовимся к новому учебному 
году. Партгруппорги и руководители круж
ков политического образования беседуют с 
каждым коммунистом о том, где оп будет 
учиться в новом учебном году. Партийное 
бюро подобрало 15 пропагандистов и кон
сультантов для сети партийного и комсо
мольского просвещения. Товарищи Дорого
бид, Еапельзон и Щепина посещают кур
сы пропагандистов при горкоме ВКП(б). 

В новом учебном году у нас значи
тельно больше коммунистов и комсомоль
цев будут учиться в кружках по изучению 
истории ВКП(б) с привлечением первоисто
чников, в грушах самостоятельно изучаю
щих марксистско-ленинскую теорию. Мы 
наметили создать три таких группы, кото
рыми будут руководить хорошо подготов
ленные пропагандиетьИ^ тт. Колобов, Ка-
пельзон и Дорогобид. 

Часть кружков л политшкол, прорабо
тавших один год, будет заканчивать учеб
ную программу. 

Успешной подготовке к новому учебному 
году б уд у т способствовать ор га н иза цион -
ные мероприятия, которые мы наметили 
провести в июле: совещание партгруппор-
гов, партийное собрание, на котором обсу
дим итоги минувшего года в сети парт
просвещения и задачи на новый учебный 
год, комсомольское собрание с повесткой 
«Куда пойти учиться?». 

М. М А Р У С И Н , заместитель секре
таря партбюро коксохимического 
цеха. 

В ПИОНЕРСКОМ ЛАГЕРЕ 

Хорошо отдыхают 
дета металлургов в 
пионерском лагере на 
Банном озере. Здесь 
для лих созданы пре
красные условия. 
Каждый день пионе
ров и ш к о л ь н и к о в за
полнен интересными »и 
пс \ л е 3.11 ыми з<а п я т и ям и. 

На снимке: учени
цы 31-й ш к о л ы о т д ы 
х а ю щ и е в пионерском 
лагере , Люда Рожко-
ва, Надя Андреева и 
Карина Карпова ла 
берегу озера за чит-
кой книг. 
Фото Е. Карпова. 

Шахматно-шашечный турнир в цехе 
Весной ньшешлего года по инициативе 

общественных организаций в основном ме
ханическом цехе был проведен шахматный 
турнир. Турнир показал, что в цехе имеет
ся немало способных шахматистов. Техно-
лот т. Грязнев, фрезеровщик т. Студенцев, 
распредмастер т. Сидоренко, занявшие в 
цеховом турнире соответственно первое, 
второе и третье места, могут успешно от
стаивать честь нашего цеха в общезавод

ском и городском турнирах. 
В целях выявления новых любителей 

шахматной игры, а также игры в шашки, 
мы решили в июле провести уже шахмат
но-шашечный турнир. Он начнется в пер
вой декаде июля. Краме участников прош
лого турнира в нем будут участвовать но
вые шахматисты. . 

Н. М И Т Р О Х И Н , председатель цех
кома основного механического цеха. 

© 
По следам наших выступлений 

« Н Е К О Т О Р Ы Е З А М Е Ч А Н И Я ПО РАБОТЕ З Д Р А В П У Н К Т О В Ц Е Х О В » 

- 0 -

Под таким заголовком в нашей газете 
было опубликовано письмо, в котором го
ворила ь о безответственном отношении к 
своим обязанностям фельдшеров Тафинце-
вой и Артемьевой. 

По этому поводу начальник медсанча
сти комбината т. Берников сообщил, что 

у каш иные факты ноттветдалтясь. За без
душное отношение к Сольным фельдшеру 
Тафинцевой об'явлен выговор, а фельдше
ру Артемьевой—строгий вьпчшр с преду
преждением. 

Заметка обсуждена на производственных 
совещаниях работников здравпунктов. 

В борьбе за экономию и бережливость 

З А Р У Б Е Ж О М 

Ответ Риджуэя Ким Ир Сену и Пын Дэ-хуэю 

Проволочно-штрипсовый цех В' течение 
всего первого полугодия работал на высо
ком 'уровне, из месяца в месяц увеличивая 
выпуск продукции, ©месте с тем, экономи
ческие показатели работы станов, в начале 
года были низкими. Велики у нас 
были потери от бра,ка и вторых сортов.. 
Руководящие работники смен, станов да и • 
всего- цеха недостаточно внимания уделяли | 
экономике, не возглавили по-настоящему 
социалистическое соревнование за эконо
мичную работу, за сверхплановые накоп
ления. 

Необходимо было решительно повернуть 
к .этому вопросу внимание коллектива и 
прежде всего партийной организации. 
Важную роль в <этом сыграло открытое 
партийное собрание в конце мая с докла
дом начальника цеха т. Антонова о сни
жении себестоимости иродущии и задачах 
парт(>ргани1заций в выполнении обязатель
ств, данных в письме товарищу Сталину. 

Коммунисты и беспартийные товарищи, 
присутствовавшие на соорании, активно 
выступали в прениях по докладу, вскры
вая причины потерь, обсуждали пути сни
жения себестоимости, вносили свои пред
ложения. 

В постановлении партийного собрания 
намечены конкретные мероприятия, на
правленные на усиление организационно-
массовой работы, социалистического сорев
нования за высокие технико-экономиче
ские показатели. 

Выполняя это постановление, мы прове
ли ряд мероприятий, которые помогли лам 

успешно справиться с обЯ1зательстгами по 
экономии1. Во (всех бригадах были проведе
ны собрания, па которых были приняты 
конкретные соагдгал'дашческие обязатель
ства ш) экономии' и снижению себестоимо
сти, развернулась борьба за их выполне
ние. Па специальных досках учета, кото
рые есть „на каждом стане, ежедневно ос
вещаются такие показатели как брак, вто
рые сорта, экономия электроэнергии. 

На смеиночветречных собраниях систе
матически: ^осуждаются ход выполнения 
социалистических обязательств, при этом 
непременло речь вдет и о технико-эконо
мических ло'казателях. 

Все это1 дало свои плоды. За 5 месяцев 
все станы перевыполнили свои обязатель
ства по снижению себестоимости. Коллек
тив цеха в делом сэкономил сотни тысяч 
рублей государственных средств. 

Однако не .все еще пункты постановле
ния партсобраний выполнены, недостаточ
но участвует в .борьбе за экономию и бе
режливость (комсомольская организация. 
Бюро iBIBCM и его секретарь т. Грищенко 
не выполнили' постановления партсобрания 
об организации контрольных постов по 
экономии. 

Партийное бюро, добиваясь полного вы* 
полнения постановления партсобрания, мо
билизует 1Коммунистов и весь коллектив 
цеха на высокоэкономичную работу, раз
вертывает социалисти'ч^'ское соревнование 
за сверхплановые накопления. 

Т . ХОДЬКО, секретарь партбюро 
проволочно-штрипсового цеха. 

НЬК>ЙОРК, 3 июля. (ТАСС). Генерал 
Риджуэй направил Ким Ир Сену и Лын | 
Де-хуэю послание, в котором говорится: 

«Генерал К*им Ир Сен, генерал Пын Дэ-
хуэй. 

Я получил ваш ответ на мою телеграмму 
от 30 июня. Я готов к ' тому , чтобы мои 
представители встретились с вашими в Кэ
соне 10 июля и ранее, если ваши пред
ставители закончат свои приготовления 
раньше этой даты. Поскольку соглашение 
об условиях перемирия должно предшест
вовать прекращению военных действий, от
срочка начала совещаний и достижения со
глашения продлит военные действия и приве
дет ,к увеличению потерь. Чтобы обеспечить 
действенное урегулирование различных дета
лей, связанных с первой встречей, я пре
длагаю, чтобы не более трех моих офице
ров связи предварительно встретились с 
таким же числом ваших представителей в 
Кэсоне 5 июля или после этого дня, так 
скоро, как только это будет практически 
возможно. 

Если вы согласны, то мои офицеры свя
зи, старший из которых будет в ранге вы
ше полковника, вылетят с аэродрома Кьвм-
пхо, юго-западнее Сеула на Геликоптере в 

23.00 по гриншчу (в 9 час. 5 июля по то-
шнекому времени; 4 июля или из этот же 
час того дня, который будет назначен как 
день этого совещания, и направятся прямо 
к Кэсону. 

В случае плохой погоды эти офицеры 
отправятся в трех невооруженных одно
тонных грузовиках, известные под назва
нием «джип», по - главной дороге из Сеула 
в Кэсон. На каждой машине будет вы
вешен большой белый флаг. Конвой пере
сечет реку Имчжиньган на дороге Сеул-Кэ
сон около 23.00 по гринвичу 4 июля (в 9 
час. 5 июля по токийскому времени) или в 
этот же час того дня, который будет на
значен как день этой встречи. Транспорту 
с вашими офицерами связи по дороге на 
совещание и обратно будет гарантирована 
безопасность от нападения со стороны мо
их войск при условии, если вы сообщите 
мне его маршрут и точное «время, а также 
сообщите, каким образом мои войска смо
гут его опознать. 

Прошу сообщить ваш ответ. 
М. Б. Риджуэй, генерал американской 

армии, главнокомандующий войсками Об'е-
диненных Наций». 

Ответ Ким Ио Сена и Пын ЛЭ-ХУЭЯ Риджуэю 
ПЕКИН, 4 июля. (ТАСС). Агентство 

Синьхуа передает, что генерал Ким Ир 
Сен и генерал Пын Де-хуэй сегодня посла
ли следующий ответ на -предложение ге
нерала Риджуэя: 

Генерал Риджуэй 
(Ваш ответ нам от 3 июля получен. Для 

обеспечения действенного урегулирования 
многочисленных деталей, связанных с пер
вой встречей представителей обеих сторон, 
мы согласны с вашим предложением! о том, 
чтобы обе стороны направили по 3 офице
ра связи в район Кэсона для предваритель

ной встречи. Если вы согласны, мы пред* 

лагаем, чтобы встреча офицеров связи ' 
обеих сторон была назначена на 8 июля. 
Мы уже} сообщили командирам наших 
войск в районе Кэсона, чтобы они подго
товились к принятию ваших офицероэ 
связи. 

(Ким Ир Сен, Верховный командующий 
Корейской Народной армией. 
Пын Дэ-хуэй, Командующий китайскими 
добровольцами. 
4 июля 1951 года. 
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